## An den Grossen Rat

21.1523.05

Ratsbüro Basel, 08.01.2024

Beschluss vom 08.01.2024

## Bericht des Ratsbüros zur Kantonale Volksinitiative "Hafen für alle - Freiräume statt Luxusprojekte!"

## 1. Ausgangslage

Der Grosse Rat hat an seiner Sitzung vom 18. Oktober 2023 einen unformulierten Gegenvorschlag zur Kantonale Volksinitiative "Hafen für alle - Freiräume statt Luxusprojekte!" beschlossen. Das Initiativkomitee hat daraufhin der Staatskanzlei mitgeteilt, dass es die Initiative zurückzieht. Der Rückzug wurde im Kantonsblatt vom 6. Dezember 2023 publiziert. Nach dem Rückzug der Initiative steht nur noch der unformulierte Gegenvorschlag im Raum. In einem weiteren Schritt muss der Grosse Rat nun entscheiden, wem er den Gegenvorschlag zur Ausarbeitung überweisen möchte. Die weitere Bearbeitung erfolgt nach den Regeln der Geschäftsordnung des Grossen Rates und nicht des Gesetzes über Initiative und Referendum.

## 2. Antrag des Ratsbüros

Das Ratsbüro bittet den Grossen Rat zu entscheiden, ob der unformulierte Gegenvorschlag an den Regierungsrat oder an eine Grossratskommission überwiesen wird. Im Falle der Überweisung an eine Grossratskommission muss diese bezeichnet werden.

Das Ratsbüro bestimmt Jo Vergeat als Sprecherin.

Im Namen des Ratsbüros

Bülent Pekerman Grossratspräsident